

ひがなかの子

令和 6年 1月 9日発行 第21号 文責 門田



新年、明けましておめでとうございます。今年は飛躍の年に！

2024(令和6)年・辰年が、温かな日差しに恵まれ穏やかにスタートいたしました。子どもたちもこの17日間の冬休みを、大きなけがや事故もなく、無事に3学期の始業式を迎えることができましたこと、何より嬉しく思います。



さて、今年の干支は辰年です。辰は「振るう」という文字に由来しており、自然万物が振動し、草木が成長して活力が旺盛になる状態を表すそうです。また、「竜・龍」のように天高く躍動する飛躍の年という意味が込められています。新年を迎えるにあたり、児童の皆さんは、昨年までの自分の成長を改めて振り返りながら、次なる目標を立て、それぞれの夢や希望、これからの決意を新たにしたことと思います。ひがなかつ子のごとく、飛躍と向上の一年となりますよう心より願っています。

保護者・地域の皆様には、昨年は、本校教育活動に多大なご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も私たち教職員は、今年度のまとめとしてふさわしい足跡を残せる3学期となることを目標に、「知・徳・体」の更なる向上を図ると共に、現学年で学んだことをしっかりと定着させ、次学年そして希望の進路へと繋げられるよう、一層のきめ細やかな教育に取り組んで参ります。保護者の皆様におかれましても、今後とも「早寝、早起き、朝ごはん」の基本的な生活習慣の定着と、家庭学習時間(低学年30分・中学年40分・高学年60分)の確実な実行等、引き続き、子どもたちへの声かけや励まし等のご協力を、よろしく願いいたします。保護者や地域の皆様には、本年が、平穏で、幸多く、



健やかな一年となりますようお祈り申し上げ、年頭にあたってのご挨拶とさせていただきます。

※左は、寒風に負けず凩と咲くノースポール。用務員の小島さんが丹精込めて育ててくれています。

○始業式での講話 3学期に向けて

式ではまず、今回の能登半島地方の震災により犠牲になられた方々への哀悼の意を表すと共に、被災地の1日も早い復旧と復興を心より願い、全校で黙祷を捧げました。話は、主に次のような内容でした。

一、昔から『1月は行く、2月は逃げる、3月は去る』と言われるように、実際、3学期の授業日は、51日間しかありませんが、今学期は、これまで培った学力や体力を存分に発揮して、一年間のまとめをする学期であると同時に、4月からの進級・進学に向けての準備をするとても大切な3か月となります。6年生は、小学校生活6年間の集大成をして中学生となるため、1年生から5年生は、それぞれに1学年上への進級に備え、課題を克服し今の学年で求められている力をしっかりと身に付ける学期となります。特に6年生は、3月22日の卒業式まで、悔いを残さない学校生活と思いをたくさん作りながら、これからも下級生の良いお手本であるように、そして5年生は、6年生からのバトンを受け継ぎ、新たなひがなか小のリーダーとなるべく、今から、次年度を意識した学習や取り組みを期待しています。



一、『一年の計は元旦にあり』と言われるますが、皆さんは、新しい年を迎え、勉強やスポーツ、あるいは生活に関する事で何か目標を立てましたか？学校生活を有意義なものとするためにも具体的な目標を立て、諦めない強い心を持って、各自の目標に向かって、今できる事を着実に積み重ねていきましょう(『^{けいぞく}継続は^{ちからなり}力也』)。



一年の計は元旦にあり

一、これからもまだまだ寒さ厳しい気候が続きます。規則正しい生活習慣とインフルエンザなど感染症対策をしっかりと行うなど、健康と安全に気をつけ、皆さんが、充実した3学期が過ごせるようひがなか小の先生方は、全力で支えます。今学期も、一緒に頑張りましょう。

○クリスマスツリーに続き立派な門松が児童玄関に飾られました

昨年の暮れ、デイサービス国見の芝崎さんをはじめ、元民生児童委員の大橋さん、元・現区長の岡村さん、上岡さん、中平さん、寺尾さんらが、雨の中、材料持参で学校に来てくださり、1・2年生が門松作りを行いました。今回は昨年度できなかった門松を立てる由来や使っている材料についてのお話を伺いながら、飾り付けなど、子どもたちができるところは体験させていただくなどして、あっという間に立派な門松が出来上がり、一緒に記念写真を撮りました。

門松は、一年の幸福をもたらしてくれる神様に、家に来てもらうための目印となる正月飾りです。今年も、東中筋小学校の児童が健やかに元気にのびのびと成長できるように立派な門松の飾られた玄関で新年を迎えることができました。ご協力いただいた皆さんには、紙面を借り改めて御礼申し上げます。



○赤い羽根共同募金運動、「学校募金」へのご協力ありがとうございました！

今年度も、児童会が中心となって行った共同募金への取り組みでしたが、2学期の終業式の際に、社会福祉協議会共同募金委員会の野中さん



に、学校まで来ていただき、全校児童の前で贈呈式を行いました。

今回は、総額6,686円という多くの善意が寄せられました。子どもたちはもちろん、保護者の皆様にもご協力いただいたことと思います。本当にありがとうございました。



★2024年 令和6年2月の主な行事計画（予定）



日	曜	朝会	行事	日	曜	朝会	行事
1	木	朝掃除	委員会 附属小等との遠隔授業(3・4年生)	16	金	朝掃除	SC来校(校内支援会) なかよしタイム 青少年を育てる会③
2	金	読書		17	土		
3	土			18	日		
4	日			19	月	読書	ALT来校 サポート事業
5	月	児童	ALT来校 給食指導(2年生)	20	火	読書	街頭指導(保護者) 図書支援員来校
6	火	読書	図書支援員	21	水	読ボラ	校内研 集団下校
7	水	役員	小中合同研 (公開授業:6年生)	22	木	朝掃除	
8	木	朝掃除	クラブ	23	金		天皇誕生日
9	金	読書	漢字検定 安全点検	24	土	朝掃除	学習発表会
10	土			25	日		菜の花祭り(予定)
11	日		建国記念日	26	月		24日振休
12	月		振休	27	火	児童	掃除班長会 附属小等 との遠隔授業(3・4年生)
13	火	読種	トップアスリートによる 体育授業(5・6校時)	28	水	音楽 式歌	校内研
14	水	挨拶	職員会	29	木	朝掃除	委員会 PTA評議員会
15	木	朝掃除	四校交流学習 (6年 具同小 13:30より)	1	金	読書	6年生を送る会(5校時)

・ALT…外国語指導助手(トム先生) / SC…スクールカウンセラー(佐田先生)